

*La réunion de solidarité avec  
Cuba au Mexique entre dans sa  
phase finale*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 17 mars (RHC) Avec des débats en plénière et trois groupes de travail, la 28ème Rencontre Nationale de Solidarité avec Cuba, organisée par le Mouvement Mexicain, est entrée aujourd'hui dans sa phase finale avec un vaste programme.

Cette dernière journée a débuté par la projection d'une vidéo intitulée La fábrica de oro, et par deux conférences principales, dont la première portait sur le rôle de la jeunesse face à la guerre culturelle. L'expérience cubaine, donnée par José Ernesto Nováez, coordinateur de la Red en Defensa de la Humanidad, section de Cuba.

La seconde, L'humanisme de la révolution cubaine. Médecins internationalistes, par le Dr Aleida Guevara, fille du Che. Ensuite, des messages de santé et de soutien international continueront d'être lus, comme cela a déjà été fait avec ceux de la Bolivie et du Venezuela, ainsi que de l'Association José Martí des Cubains résidant au Mexique.

Plus tard dans l'après-midi, l'approbation de la Déclaration d'Acapulco sera débattue et soumise à examen, ce qui inclut le nouveau plan de travail de solidarité et de soutien des Mexicains envers leurs frères et sœurs cubains à Cuba en cette période très difficile pour l'île en raison de l'intensification du blocus américain.

Après l'approbation du document principal et de la date et du lieu de la XXIXe réunion nationale, la cérémonie de clôture aura lieu.

La délégation de l'île est composée de Noemí Rabaza, première vice-présidente de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), Aleida Guevara March, fille du Che, le premier colonel Orlando Cardoso, héros de la République de Cuba, Hassan Pérez, chercheur au Centre d'études hémisphériques et américaines de l'université de La Havane, et José Ernesto Nováez, chercheur au Centre d'études hémisphériques et américaines de l'université de La Havane.

José Ernesto Nováez, de la section cubaine du Réseau pour la défense de l'humanité, Alfredo Díaz Fuente, directeur de l'agence de voyage Amistur de l'ICAP, et l'ambassadeur cubain au Mexique, Marcos Rodríguez, ainsi que le personnel diplomatique, ont également participé à la réunion, qui s'est déroulée selon un programme de travail très chargé, en présidant des commissions ou en donnant des conférences (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/349927-la-reunion-de-solidarite-avec-cuba-au-mexique-entre-dans-sa-phase-finale>



**Radio Habana Cuba**